
Chères amies, chers amis, 

 Je me bats à vos côtés depuis douze ans déjà. Vous le savez, j’ai fait de la politique de 

terrain une priorité. Porte après porte, événement après événement, campagne après 

campagne. Ne nous mentons pas, notre section a vécu des moments difficiles, parfois jusqu’à 

la division. On nous croyait morts, et pourtant, nous nous sommes maintenus, votre serviteur 

a réalisé le troisième score communal, devant toutes les têtes de liste à l’exception du 

bourgmestre. Je n’ai jamais baissé les armes, j’y ai toujours cru, loyal envers notre formation 

politique, fidèle au libéralisme. Néanmoins, nous n’avons pu retrouver la majorité, notre objectif 

commun. Cette majorité, nous la méritons, Berchem-Sainte-Agathe la mérite, à l’heure où les 

dirigeants actuels détruisent toujours un peu plus la classe moyenne et les travailleurs. Nous 

sommes unis par nos valeurs. Cet exercice démocratique ne doit en aucun cas recréer des 

tensions. Mais bien bétonner notre unité, clé de notre victoire future. Jamais notre section, 

accompagnée de l’Open VLD, n’a compté autant de membres actifs (37 à l’heure d’écrire ces 

lignes). Qui aurait pu le prévoir il y a encore trois ans, quand nous nous retrouvions à moins 

de dix ? Nous avons été rejoints par des personnes de grande qualité, expérimentées, qui 

connaissent la commune. Mais aussi par des novices, qui ont tant apporté en temps et en 

énergie. Trop tard peut-être pour 2024, mais tellement encourageant en vue de 2029 et 2030. 

Pour ces raisons, plus que jamais, je suis convaincu que nous allons réaliser de grandes 

choses à l’avenir. J’ai hâte, avec vous, d’enfin faire jeu égal avec nos adversaires politiques.  

 Si je suis réélu, je souhaite reconduire le bureau actuel, composé de vos représentants 

au conseil communal. C’est le choix de la logique, ce qui ne signifie pas que les autres 

membres aient moins d’importance, au contraire. N’oublions pas que ce qui compte, c’est le 

nombre de sièges au conseil communal. Toutes et tous, avez le potentiel pour représenter nos 

concitoyens. Ma candidature est liée à celle de Philippe Lalière au poste de Vice-président. 

Comme moi, vous savez à quel point il nous a été, nous est et nous sera précieux.  

 Toujours avec vous, à votre service, pour Berchem ! 

 

          Geoffrey Van Hecke  

 


